



Aufruf: Werbespot Dreharbeiten in Glarus Nord – Statisten gesucht

In der kommenden Woche finden in Glarus Nord die Dreharbeiten zum neuen Werbespot eines schweizweit bekannten Unternehmens statt. Dazu werden interessierte (Laien)-Schauspielerinnen und Schauspieler aus der Region benötigt.

Die mit der Realisierung des Werbespots beauftragte Produktionsgesellschaft stories AG möchte dabei einheimischen Schauspielerinnen und Schauspielern die Chance geben, als Akteure im Werbespot mitzuwirken. Die Dreharbeiten finden während zwei Tagen innerhalb des Zeitfensters vom 12. bis 15. November 2012 in Mollis statt (Präferenz 13./14. November, je nach Witterung).

Gesucht werden insgesamt acht Laienschauspielerinnen und –schauspieler im Alter zwischen 25 und 70 Jahren für verschiedene Rollen. Für die geleisteten Dienste gibt es durch die Produktionsfirma Verpflegung und ein kleines Entgelt. Interessierte Personen sind gebeten, sich bis Mittwochabend per E-Mail mit Foto bei Frau Laura Rindlisbacher, Mitarbeiterin der stories AG, zu melden (laura@stories.ch).

Nachdem im vergangenen August ein Schweizer Grossverteiler seinen neuen Werbespot im Näfeler Oberseetal gefilmt hatte, ist die Gemeinde Glarus Nord damit in jüngster Zeit bereits zum zweiten Mal Gastgeberin von Dreharbeiten.

Die Gemeinde heisst das Filmteam herzlich willkommen und wünscht den involvierten Einwohnerinnen und Einwohnern viel Spass bei den Dreharbeiten.